

Encuesta CASEN lleva 80% de cobertura en la región de Coquimbo

■ **El proceso culmina el 31 de enero y según datos entregados por el Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, la Región de Coquimbo tiene más de 2 mil 700 hogares encuestados.**

Hasta el sector costero de Avenida Pacífico en La Serena, llegaron autoridades regionales junto al equipo de Microdatos de la Universidad de Chile, para incentivar la

colaboración en el proceso de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (CASEN), que es impulsada por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, a través de la Subsecretaría de Evaluación Social.

De esta forma, cada dos o tres años se realiza esta muestra, para generar datos estadísticos sobre la realidad socioeconómica urbana y rural de todo el país, el total de 355 comunas incluidas a nivel país. Es así como las

respuestas de la encuesta son confidenciales y están resguardadas por la Ley N° 17.374 sobre secreto estadístico, por lo que no altera ningún posible beneficio estatal que pueda recibir actualmente o en el futuro.